
Workshop: Information Management in the Government of Canada

1. Why is proper information and data management essential for delivering programs and services in the Government of Canada?
2. Which guiding principles of information management do you find most challenging to apply in your role?
3. How do legislative and policy frameworks influence your daily information management practices?
4. What trends or factors do you think will have the greatest impact on information management in the next five years?
5. How can monitoring and reviewing IM practices improve compliance and efficiency in your organization?
Notes & Reflections
_______________________________________________________________________________
_______________________________________________________________________________
_______________________________________________________________________________
_______________________________________________________________________________
_______________________________________________________________________________


Atelier : La gestion de l'information au gouvernement du Canada

1. Pourquoi la gestion adéquate de l’information et des données est-elle essentielle pour la prestation des programmes et services au gouvernement du Canada ?
2. Quels principes directeurs de la gestion de l’information vous semblent les plus difficiles à appliquer dans votre rôle ?
3. Comment les cadres législatifs et politiques influencent-ils vos pratiques quotidiennes en matière de gestion de l’information ?
4. Selon vous, quelles tendances ou quels facteurs auront le plus grand impact sur la gestion de l’information au cours des cinq prochaines années ?
5. Comment la surveillance et l’examen des pratiques de GI peuvent-ils améliorer la conformité et l’efficacité au sein de votre organisation ?
Notes et réflexions
_______________________________________________________________________________
_______________________________________________________________________________
_______________________________________________________________________________
_______________________________________________________________________________
_______________________________________________________________________________
